

zwingen. Die Überlegenheit des sozialistischen Systems schafft die reale Möglichkeit, schon vor dem vollen Sieg des Sozialismus im Weltmaßstab, während der Kapitalismus noch in einem Teil der Welt besteht, einen Weltkrieg aus dem Leben der Gesellschaft zu verbannen.

Die sozialistischen Journalisten wirken, ihrer Verantwortung bewußt, unter den Massen, begeistern und mobilisieren sie, öffnen ihnen die Augen für das Neue, Zukunftsträchtige. Sie lehren sie, den Sozialismus, die Welt des Friedens und der Menschlichkeit, zu lieben - und den Imperialismus, die Welt der Barbarei und des Krieges, zu hassen und zu bekämpfen. Ihre Feder sei das scharfe Schwert, mit dem sie der lichten Zukunft der Menschheit den Weg zu bahnen berufen sind.

**Beschluß des Politbüros des ZK vom 28. April 1959**